
Herr Ullmann bittet aufgrund der jetzigen Gegebenheit von drei fraktionslosen Ratsmitgliedern 
zukünftig bei Abstimmungen den Namen der abstimmenden fraktionslosen Person in Klammern 
zu vermerken.  
 
Der Bürgermeister sagt dies zu.  
 
Herr Ebbinghaus merkt an, dass in der Niederschrift einige wesentliche Aspekte gefehlt haben. 
Zum einen ist die erste Abstimmung über die vorzeitige Mittelfreigabe Kaiserstraße nicht im 
Protokoll vermerkt; des Weiteren fehlt hier auch die entsprechende Äußerung des Bürgermeisters 
für die Wiederholung der Abstimmung. Zum anderen vermisst Herr Ebbinghaus den Antrag der 
CDU-Fraktion zur Geschäftsordnung auf Unterbrechung der Sitzung.  
 
Der Rat der Stadt nimmt die vorgenannte Niederschrift zur Kenntnis.  
 


